

# 広報 いんざい

1月1日号

No. 750  
平成 26 年(2014)

発行：印西市 編集：秘書広報課広報班  
〒270-1396 印西市大森 2364-2 電話 0476 42 5111(代) FAX 0476 42 7242  
ホームページ <http://www.city.inzai.lg.jp/> Eメール [home@city.inzai.lg.jp](mailto:home@city.inzai.lg.jp)

## 主な内容

- ◆みなさんのご意見をお寄せください(男女共同参画・健康づくり)…2
- ◆民生委員・児童委員を委嘱…2
- ◆確定申告に備えて準備を…3
- ◆次期中間処理施設の候補地を募集…4



小林駅北口ロータリーで点灯されたイルミネーションボード。鮮やかな光が駅前に彩りを添えます



▲休日に集まってみんなで協力しLED灯を取り付けました



小林地区にある29の商店で結成された「小林を明るくする会」では、昨年11月に千葉県のマスコットキャラクター「チーバくん」と市のマスコットキャラクター「いんざい君」を描いたイルミネーションボードを制作しました。

作成には地元のみなさんや小林小、小林北小の児童も協力。去る11月24日には、イルミネーションボードにLED灯を付ける作業を行い(左下写真)、12月1日にJR小林駅北口ロータリーで点灯が行われました。点灯に駆けつけたみなさんからは

「きれい」「うまく点いて良かった」との声も。ボードには、小林地区の桜の名所「小林牧場」の桜もモチーフにされており、地元の魅力もPR。同会によると「桜の季節になる3月末まで点灯する予定です」とのことでした。

## 新春のごあいさつ



印西市長 板倉正直

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。また、日ごろより市政にお寄せいただいておりますご支援とご協力に対し、心から感謝を申し上げます。

昨年中は、喫緊の課題や公約の具体化への取り組みを進め、市長就任1年目に道筋をつけたまちづくりを前進させてまいりました。中でもわたしの公約の第1番目に掲げた印西クリーンセンター次期中間処理施設の移



印西市議会議長 渡邊正一

明けておめでとうございます。市民の皆さまには、日ごろから議会運営につきまして、深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年「住みよき日本」に選ばれ、一昨年に続き2年連続の栄誉となりました。千葉ニュータウン中央駅圏では、大型商業施設が相次いでオープン

転計画は、用地検討委員会が設置され、候補地選定に関する具体的な検討が行われております。二次救急医療の整備は、印西総合病院が昨年10月に二次救急病院として認定され、市内の医療体制の強化が図られました。

なお、喫緊の課題である北総線運賃問題、待機児童対策などについても、引き続き解決に向け全力で取り組んでまいります。さて、本年の主な事業ですが、昨年引き続き、千葉ニュータウン21住区における小学校などの公益的施設の整備、JR小林駅の駅舎などの整備、印旛高校跡地活用の整備などを進めてまいります。

21住区の小学校など公益施設については、今年から本格的な工事を始め、平成27年4月の開

し、印西牧の原駅圏では、戸建住宅も次々と建ち並んでまいります。日本一効果で、各地からの行政視察も増え、印西市の地名度も上がってきているように思われます。

一方、昨年の台風26号では、各地に土砂崩れや床下浸水、道路冠水などさまざまな被害を目的の当たりにし、自然災害の脅威をあらためて感じました。

また、農業生産地域では、水利施設の老朽化により機能低下に陥ったり、農業政策も変革を強いられ、新たな局面を迎えております。そのほか、クリーンセンターの老朽化に伴う建て替え問題、北総線の高運賃問題、JR成田線の利用客減少など解決しなければならぬことが山

校・開設に向け整備を進めます。JR小林駅舎の橋上化については、昨年8月から本格的な工事が始まっており、新駅舎の利用の開始は今年の秋頃を予定しております。自由通路などについても順次整備を進めます。

印旛高校跡地活用の整備については、平成29年度全面共用開始を目指し、計画的に整備いたします。本年は、跡地活用に必要な市道、上下水道などのインフラ施設整備を進めます。

今後も「市民目線」を市政の基本として誠心誠意努力してまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとって健康で喜びと幸せに満ちた1年となりますよう祈念しまして年頭のご挨拶といたします。

積しております。議会といたしましては、多くの市民の皆さまの意見に耳を傾け、バランスの取れた市政運営が出来るよう、問題解決を図っていきたく思っております。それには、スムーズな議会運営が必要で、議員からの意見を調整し、前向きな議論ができる議会を目指していきたいと思っております。

これからも「住みよき日本」が実感できるよう、市民の皆さまと協力しながら日々努力していきたく考えております。

今後とも、印西市議会にご支援とご協力をお願いし、市民の皆さまにとってすばらしい年になりますようご祈念申し上げます。新年のご挨拶といたします。